

「賀茂に赴任したからこそ」

賀茂小学校長 小田加奈子

昨年四月、賀茂小学校に教頭として赴任し、今年度は、校長としてお世話になることになりました。通勤時、賀茂橋を越えると賀茂小の体育馆が見え、賀茂小と書かれた大きな文字が視界に入るといつもほつとします。一年前『山本勘助生誕之地』にぜひ行ってみたいと思い、昨年四月下旬、大きな看板があるのだから、これに従つていけば、きっと行けるはずと思い、車で出発。やがてまた看板か何かで行先を示すものが出てくるのだろうと思い、ゆっくりと進みました。周りを気にしながら進んだはずなのに、本願寺さんまでたどり着いてしまいました。さすがにこれは通り過ぎたと思い、引き返し再度出発。でも結果は同じ。そこで別日の日に、今度は地図で場所を確認し、歩いていくことにしました。思つてはいるが、五月になると、またまた私の通勤路に花しようぶまつりの日程を示す看板が立ちました。以前賀茂のしおぶ園に行つたのは、三十年以上も前のこと。賀茂小に勤務しているのだから、絶対に今年は行くのだと決め、六月の平日勤務を終えた後、一人でしようぶ園へ。思つていた以上に多くの品種が植えられており、ライトアップされた中、色とりどりのしようぶを楽しむことができました。大清水小学校に勤めていた時に、



賀茂のしようぶ園のしようぶの株をわけてもらつていたことを思い出しました。大清水では、小学生も株の植え替えに参加することができたのでも、私も何株か一緒に植えさせてもらつたことがあります。同じく六月。西郷校区のかたが主催しているイベント、「ホタル観察会」にも参加してみました。ふわふわと飛ぶホタルをそっと両手で捕まえたのとができました。ホタルを捕まえたのは、子どもの頃、自分の家の周りを飛びでいるのを捕まえて以来、本当に久しぶりのことでした。



そして、八月には、校区自治会長の安藤さんにお願いして、豊川霞堤地区浸水被害軽減対策についての説明会にも参加させていただきました。その他にも、校区の文化祭では、カラオケを聞かせてもらったり、市民館でお茶をいただきたり・・・賀茂小学校に赴任していなかつたら体験できなかつたことが本当にたくさんありました。この四月十二日には、初めて賀茂神社に出向きました。獅子冠行事や競馬行事を見ることができ、伝統が大切に引き継がれていることがよくわかりました。今回は、この一年で私がすることができた、直接仕事とは関わりないことを書かせていただきました。今後は、学校での子どもたちの様子や地域のかたとの関わり等についてお伝えしていきたいと考えています。